

LA FAMILIA

SANTIAGO MENDEZ VALERO

MATERIA: RELIGION

GRADO: 704

COLEGIO JOSE JOAQUIN CASAS

CHIA

AÑO: 2021

1. ¿Crees que lo que dice la abuela en este relato importante? ¿Por qué?

RTA: sí porque ella dice que antes nadie se faltaba al respecto y había buena comunicación para solucionar los problemas que se presentaban y sobre todo resaltaba los valores de cada familia.

¿Porque te imaginas que el discurso de la abuela desconcierta a los esposos?

Rta: porque la abuela estaba hablando de como era antes en familia y resalta los valores y ante todo el respecto.

3 Qué le dirías a la abuela para responder a su expresión al final del relato ¡yo no entiendo Qué pasó con esta familia ¡

RTA: Que las familias de esta época no es muy unida porque no tiene tiempo para compartir y hace falta de comunicación entre el grupo familiar y sobre todo el respecto entre padres y los hijos.

4 ¿Cuáles piensas que son los mayores desafíos de las familias hoy en día?

RTA: Es luchar que la familia no le falte nada para poder subsistir y lograr un gran compromiso en cada hogar para mantenerse unidos.